DECOUVERTE DU CENTRE EQUESTRE

3,2,1 dodo…Cela faisait plusieurs jours que nous décomptions les jours pour aller rencontrer les poneys du centre équestre de Mazerolle.

Enfin ce grand jour est arrivé : mardi 1er juin, bottes aux pieds, piquenique sur le dos nous partons sous un soleil de plomb direction le centre équestre ...

1ère joie : prendre le car !







C'est une grande première pour beaucoup ! Le trajet passe vite et enfin nous y voilà !



Tous nos sens sont en éveil ! Les odeurs, les bruits…La campagne est bien là…

Marilou et les autres nous accueillent et nous nous équipons de bombes pour être prêts à démarrer ateliers.



